

OLDIE GOODIE

*Di belantara pepohonan zaitun yang masih alami,
terselip sebuah hunian yang dibangun ratusan
tahun lalu, namun masih terlihat menawan.*

Text **FALLIN SILABAN** *Photography* **ALESSANDRO BELLO**







Hunian bergaya *country living* ini dibangun pada tahun 1887. Kesan tua yang biasa diasosiasikan dengan sesuatu yang kuno terpatahkan dengan tetap berdirinya bangunan yang justru semakin menarik dengan berjalannya waktu. Dibangun di atas lereng dengan lanskap berbukit, hunian yang berlokasi di Lucca, sebuah kota di Tuscan, Italia ini memancarkan gaya era Renaisans yang *timeless*.

MIDE architetti mengaku melakukan beberapa rekonstruksi pada hunian yang terdiri dari beberapa bangunan tersebut. Dengan mengadopsi teknik konstruksi kontemporer, baik arsitek dan desainer memiliki misi untuk mencapai desain terbaik tanpa harus mengorbankan nilai *historical* yang terpendam dalam setiap sudut hunian. Rekonstruksi pun dilakukan secara bijak dengan menggunakan material lokal seperti

dinding batu yang diselimuti kapur alami di mana tekstur bebatuan yang tidak rata tetap terlihat dan memberi kesan tradisional Tuscan yang bersahaja. Di dalam hunian, MIDE architetti mengawinkan interior tradisional Tuscan dengan *furniture* dan aksesoris kontemporer yang melahirkan konsep *classy yet accessible*. Sedangkan eksterior hunian hampir dibiarkan begitu saja dengan tujuan menjaga nilai historis



Ceiling yang dicat putih dan ditambahkan bongkahan kayu utuh memberi kesan *country living* yang bersahaja.



bangunan yang hampir berusia 129 tahun. Bahkan vegetasi berupa jejeran pohon zaitun di sekitar bangunan dibiarkan tumbuh demi memberikan pemandangan khas pedesaan yang menenangkan. Sebagai bonus, tepat di samping bangunan utama terdapat bangunan bergaya kontemporer berisi ruangan *spa* dan sauna yang dilengkapi *bathroom* dan *infinity pool* yang dikelilingi pepohonan liar yang eksotis. *Ciao bella!* ■

Area ruang makan bergaya *Scandinavian* yang bersebrangan dengan *living room* bergaya *classic*.





Kitchen bergaya kontemporer dengan penggunaan warna hitam minimalis dan elemen *marble* pada *countertop*.



Bangunan modern berisi ruang spa dan sauna yang terletak di sebelah *main building*.



Efek relaksasi tercipta berkat penggunaan banyak elemen kayu di ruangan ini.



Ruang tidur yang tetap menggunakan elemen kayu dan bebatuan di dinding.





Infinity pool dengan pemandangan hutan pohon zaitun yang wild.